



avance

de actualidad jurídica

Boletín de noticias jurídicas de GÓMEZ DE MERCADO ABOGADOS (Madrid) y
CAVEAT ABOGADOS (Sevilla) <https://www.gomezdemercado.es/avance/>

Núm. 429 – Primera Quincena Noviembre 2024



Reseñas y comentarios



REVISIÓN DE LA DOCTRINA DEL TC SOBRE LIMITACIÓN LEGAL DE DERECHOS FUNDAMENTALES

La misma Sentencia del Tribunal Constitucional de 5 de noviembre de 2024 (Rec. 2901/2021) revisa su doctrina sobre el alcance de la reserva de ley orgánica respecto de la restricción de la libertad personal...

<https://lnkd.in/dHEyTtMw>

¿QUIEN NO RECURRE PORQUE HA GANADO RENUNCIA A SUS OTROS ARGUMENTOS?

Debemos negar que quien no recurre porque ha ganado renuncie a sus otros argumentos. La Sentencia del Tribunal Supremo de 20 de diciembre de 2023 (Rec. 1972/2022) fija la siguiente doctrina:

“interpretando el artículo 33 LJCA a la luz del principio pro actione, en los supuestos en los que el recurso contencioso administrativo es interpuesto por la Administración Autonómica contra una resolución de los Tribunales Económico-administrativos totalmente estimatoria de una reclamación económico-administrativa y, por tanto, favorable a las pretensiones del contribuyente, pero que haya dejado imprejuzgados alguno de los motivos de oposición al acto recurrido por considerar innecesario su análisis, el órgano judicial debe resolver en la sentencia los demás motivos de oposición contra la resolución recurrida cuando hayan sido alegados por el codemandado en la contestación a la demanda.”
(...)

<https://lnkd.in/dsaHP-iE>

Resumen de prensa



02/11/2024

El TS confirma que Canal Sur vulneró el derecho a huelga de una presentadora en el 8-M: 7.500 euros de indemnización.

03/11/2024

El TSJPV reconoce a una empleada de IKEA su derecho a la conciliación familiar, pero sin indemnización.

04/11/2024

TSJM: la garantía de indemnidad no puede ser invocada por los trabajadores ante cualquier tipo de conflicto.

Tribunal Constitucional: «La jurisdicción militar debe quedar reducida a lo ‘estrictamente castrense’.

Hacienda aplaza el cobro del segundo pago del IRPF para los contribuyentes de Valencia afectados por la dana.

La medida afectará a 200.000 contribuyentes a los que la declaración les salió a pagar.

¿Debo ir a trabajar con la dana? ¿Cómo documento el estado de fuerza mayor? El ICAM lanza una guía para trabajadores afectados por la catástrofe.

El Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid lanza un manual para tener claro cuáles son los derechos laborales en tesituras de catástrofes.

Las comisiones de apertura de los préstamos personales al consumo son nulas si exceden del 1,50 % sobre el capital prestado.

La AP de Cádiz hace extensiva la nulidad de la comisión de apertura de los préstamos hipotecarios a los préstamos personales al consumo.

Perdonada una deuda de 68.000 euros a un hombre cuya insolvencia se produjo con una empresa que su padraastro puso a su nombre.

Además, sufrió una grave lesión en una pierna, y su situación se agravó con la crisis de 2008 y los préstamos solicitados para hacer frente a las necesidades básicas de la familia.

05/11/2024

Declaran culpable a un abogado que no presentó el recurso de su cliente por un error con el correo. Intentó echar la culpa a la procuradora y a un fallo con el ordenador; la Justicia le recuerda que debe asegurarse de que sus herramientas funcionan.

Una sentencia de 2020 declaró que no era accidente in itinere la muerte de una empleada en una riada: los detalles importan.

El Constitucional corrige su doctrina: el estado de alarma era suficiente para restringir derechos en pandemia.

Triodos Bank, condenado a devolver a una clienta 205.000 euros por ofrecerle información «vaga, confusa e incompleta» de los riesgos.

La Audiencia de Navarra da la razón a la consumidora y estima su recurso de apelación.

Asociaciones de personas con discapacidad demandan al Ayuntamiento de Madrid reclamando el desmantelamiento de carriles bici.

Negar a una mujer su incorporación a una asociación religiosa por razón de su género es discriminatorio y vulnera su derecho de asociación.

El Constitucional ampara a una ciudadana a la que se le denegó ingresar en una orden que solo admite hombres.

El Supremo avala que el consumidor reclame las cláusulas abusivas de un mismo contrato hipotecario en distintas demandas.

Rechaza que sea una mala práctica del consumidor y sirve para disuadir a las entidades.

No hay obligación de notificar la desheredación al afectado por ella, aclara la Administración.

No hay ninguna disposición legal, ni pronunciamiento en la jurisprudencia, ni doctrina que exija la notificación de la desheredación al afectado por ella, recuerdan los técnicos.

06/11/2024

Las pymes deberán compartir las facturas con Hacienda en enero de 2026 y los autónomos, en julio de ese año.

El fisco escalona la entrada en vigor para dar más tiempo a los profesionales.

El Congreso frena la mejora de la pensión de los abogados mutualistas y su paso al RETA.

Sumar y Podemos tumban la enmienda del PSOE para dar una solución.

La Abogacía Española pide al Parlamento europeo que aborde el problema.

La Abogacía alerta sobre la prohibición de ofrecer asesoramiento jurídico a las víctimas de la dana.

El CGAE aconseja a quienes quieran aportar sus conocimientos desinteresadamente que lo hagan a través de los canales que están habilitando los colegios profesionales.

El TC declara inconstitucional que las madres monoparentales no puedan ampliar más de 16 semanas el permiso por nacimiento de sus hijos.

La sentencia ha estimado una cuestión de inconstitucionalidad planteada por el TSJ de Cataluña.

El TGUE desestima el recurso de Wizz Air por las ayudas dadas por Rumanía a la aerolínea TAROM en el covid.

El Supremo avala las condenas en costas recurrentes ante varias demandas por cláusulas abusivas de un mismo contrato.

Un trabajador debe devolver 11.000 euros a su exempresa por irse a la competencia: incumplió su antiguo contrato.

Un hospital, responsable de la muerte de una paciente que se arrojó por la ventana cuando no había enfermeras.

No adoptó las debidas medidas de control, vigilancia y prevención. La paciente, con una historia clínica en la que se recogía su ideación autolítica, aprovechó que el puesto de control de enfermería estuvo sin asistencia para escaparse.

07/11/2024

Los jueces fijan las líneas rojas para que las indemnizaciones por despido no superen el máximo legal.

Los despachos avisan a las empresas: "Ya no valen cartas de despido de medio folio".

El trabajador debe justificar los daños y perjuicios causados por el cese.

Izquierda Unida, multada con 5.000 euros por enviar correos sin la copia oculta.

La patronal eólica española alerta de sanciones por la expropiación del 50% de la energía. La AEE advierte de una judicialización en el sector por una medida de la Xunta que "va en contra" de la competencia y que puede incrementar el precio de la luz.

El TEAC admite que las prestaciones por desempleo percibidas en un pago único tributen en IRPF con reducción por plurianualidad.

Tratándose de prestaciones que se reciben en forma de capital, como un pago único, lo percibido disfruta de la reducción si han transcurrido más de dos años desde la primera aportación.

El Supremo avala que los vehículos VTC puedan prestar servicio de transporte de pequeñas mercancías.

El Supremo aclara que la jubilación ha de fijarse al día siguiente del último día de trabajo, incluso si coincide con el final de un mes.

El INSS consideraba que el hecho causante ocurría el mismo día del último día de trabajo.

08/11/2024

El TEAC ve abuso fiscal en que una persona cree una 'holding' para que cobre los dividendos.

Dice que si la persona antes tributaba por ellos y deja de hacerlo, hay fraude.

Avala corregir la ventaja fiscal del régimen de fusiones por la parte defraudada.

Los fiscalistas critican que se obvie qué se hace con esos beneficios.

El Supremo condena al Santander como sucesor de Popular a indemnizar a Salva Ballesta como responsable civil subsidiario de una estafa al futbolista.

La Sala de lo Penal estima parcialmente el recurso de casación del que fuera jugador, entre otros, del Atlético de Madrid.

La Audiencia Nacional avala una multa de 6.000 euros a un club náutico por publicar una sentencia íntegra en la web.

Bankinter, condenado por cobrar 15.000 euros a un cliente sin haberle prestado ningún servicio.

En el concepto ponía "comisión por transferencia recibida".

Condenan a la Xunta a pagar 45.000 euros a un profesor interino cesado por no superar el proceso de estabilización.

Es una sentencia pionera emitida por el Juzgado número 1 de Pontevedra que reconoce los servicios prestados del docente durante 30 años de forma ininterrumpida.

Los inspectores de la Hacienda local prevén que la nueva tasa de basuras ingrese 3.800 millones al año, solo por detrás del IBI.

La recaudación conjunta por la nueva figura superaría la de la plusvalía municipal. Los inspectores alertan del caos jurídico y piden unificar criterios entre ayuntamientos.

Reglamento 2024/2747: la UE lanza su particular manual de instrucciones para emergencias económicas.

La UE, tras las lecciones extraídas de emergencias recientes, como la COVID-19, o la crisis del suministro energético, establece un marco estructurado para anticiparse a las perturbaciones importantes en el mercado interior.

10/11/2024

El Supremo avala que la Seguridad Social anule contratos falsos sin ir a los tribunales. Respaldado que modifique directamente las afiliaciones si detecta situaciones indebidas.

Anulada una tarjeta IKEA por falta de transparencia en la cláusula TAE, del 25%: estaba escrita «al mínimo tamaño».

Un empleado de una pizzería, despedido por hacer un pedido a la competencia y comérselo delante de los clientes del local.

SEAT, sancionada con 16.000 euros por la mala gestión de sus 'cookies': «seguimos viendo cosas muy evitables».

11/11/2024

No se pueden utilizar las imágenes de las cámaras de vigilancia para otros fines: ni siquiera por violencia de género.

La CNMC da la razón a Vodafone en su pleito con Madfibra por impago y vulneración de contrato.

La Audiencia Palma de Mallorca condena a AXA a indemnizar con 16.956 € a una cliente por un error en la gestión de sus fondos.

La Audiencia Nacional suspende la orden de Sanidad que limitaba el ejercicio de la cirugía estética a médicos especialistas.

El TC dicta que los afectados por la justicia tardía podrán solicitar una indemnización al Estado sin tener que recurrir en amparo.

El riesgo inherente que entraña conducir una moto acuática no justifica atribuir la culpa ni al propietario ni al arrendatario.

Solo se puede imputar responsabilidad si se demuestra que el accidente fue consecuencia de una conducta negligente.

Carrefour, condenado a indemnizar con 41.000 euros a una cliente que se cayó en el supermercado.

La mujer resbaló con un gel que había derramado en el suelo, ya que no había ninguna señalización que advirtiera del peligro.

No es necesario que la víctima se sienta intimidada para que concurra el delito de amenazas, según el Supremo.

El Alto Tribunal ha condenado a prisión a un propietario que amenazó con matar a sus inquilinos verbalmente.

12/11/2024

Los trabajadores que sumen tres impagos del salario al año podrán dejar su empleo y tendrán paro
El legislador fija por primera vez los criterios que permiten al empleado rescindir el contrato.

El Gobierno suspende, «con carácter indefinido», los plazos procesales en la provincia de Valencia desde el 11 de noviembre.

El Supremo obliga a aplicar la ley de paridad en las elecciones a los colegios notariales.

No puede prohibirse el uso de un tendedero para tender ropa, aunque bloquee el paso de luz a otra vivienda, si no está prohibido en los estatutos de la comunidad.

El uso del tendedero no alcanza la gravedad necesaria para justificar su cesación, según la Audiencia Provincial de Madrid.

Confirmada la condena a una empresa que contrató a un detective privado para seguir a un empleado de baja laboral.

Es nula la sanción de 90 días que la mercantil le impuso, entre otras cosas, por ir a jugar al golf estando de baja; además, tendrá que indemnizarlo con 15.000 euros.

13/11/2024

El Supremo frena las multas indiscriminadas de Hacienda por deducir gastos injustificados en el impuesto de Sociedades.

Exige que acredite la culpabilidad del contribuyente antes de sancionarle.

La Justicia dictamina que la abogacía cántabra vulneró los derechos de sus colegiados al «criticar» la amnistía.

El CGPJ valora positivamente el borrador de la ley de protección de menores, pero detecta agujeros en el sistema de control de acceso al porno.

El órgano jueces valora positivamente el texto, que incluye novedades como la nueva pena de alejamiento de entornos virtuales o regula por primera vez los deepfakes.

El Tribunal Supremo desestima la suspensión cautelarísima de suspender el voto delegado en las elecciones a las Salas de Gobierno de los TSJ.

La medida fue solicitada por la vía de urgencia por AJFV y FJI para los comicios del próximo 26 de noviembre.

BBVA, sancionado con 200.000 euros por borrar la información del móvil de empresa que previamente le habían regalado a un expleado.

Aunque la empresa tenía derecho a borrar los datos, no podía eliminar la información personal del extrabajador.

Una sentencia acuerda que los dos perros de la familia, cada uno titularidad de un progenitor, deberán acompañar siempre a la hija.

En los procesos de divorcio la custodia de la mascota se fija primando su bienestar y el interés del menor.

14/11/2024

Hacienda intensifica el control sobre los autónomos: pedirá a la banca los cobros que reciben cada mes.



Quiere controlar los pagos por tarjeta, datáfono y Bizum con el objetivo de evitar que oculten ventas al fisco.

El empresario debe cuidar de que el trabajador disfrute de sus vacaciones anuales pagadas, incluso incitándole formalmente a hacerlo.

Es procedente la compensación de las correspondientes al año 2021 mediante su abono en metálico pero no las de 2022 dado que se suscribió un nuevo contrato a tiempo completo de duración indefinida, en el que se reconoció la antigüedad desde el 25 de mayo de 2020 continuando la prestación de servicios durante el 2022, pudiendo disfrutarlas en dicha anualidad.

Subvenciones, seguros, y avales para empresas, profesionales y consumidores afectados por la DANA. Se aprueban ayudas directas de 838 millones, que serán de 5.000 euros para los autónomos y oscilarán entre los 10.000 y los 150.000 euros para las empresas, en función de su volumen de negocio.

El TSJM establece que un trabajador al que llaman “maricón” no puede «pedir» su despido: “no tenían por fin ofenderle”.

Competencia avala prohibir la contratación de la luz por teléfono, salvo que sea una petición expresa del cliente.

La CNMC exige también mayores requisitos de capital a los comercializadores para evitar las quiebras en cadena vistas durante la crisis energética.

La Comisión Europea multa a Meta con 797,72 millones por prácticas abusivas que favorecen a Facebook Marketplace.

Orange, condenada a pagar 10.000 a una clienta por interrumpir el servicio de internet contratado durante cinco meses.

La mujer se negó a seguir pagando las facturas porque la compañía llevaba meses cobrándole doblemente.

15/11/2024

Ratificada nulidad de pensión compensatoria por convivencia marital: la exesposa deberá devolver 79.800 €.

El TSJ de Navarra decide no sancionar a un abogado que presentó una querrela con la ley colombiana al usar ChatGPT.

Boletín Oficial del Estado



01/11/2024

Orden DEF/1199/2024, de 16 de octubre, que modifica la Orden DEF/368/2017, de 4 de abril, por la que se aprueba el Régimen del Alumnado de la enseñanza de formación y se modifica la Orden DEF/1626/2015, de 29 de julio, por la que se aprueban las directrices generales para la elaboración de los currículos de la enseñanza de formación para el acceso a las diferentes escalas de suboficiales de los cuerpos de las Fuerzas Armadas.

Orden ITU/1200/2024, de 24 de octubre, por la que se modifica la Orden ICT/654/2022, de 10 de julio, por la que se crea el Comité Antifraude del Ministerio de Industria y Turismo y se determinan su composición y funciones.

02/11/2024

Real Decreto 1058/2024, de 15 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 284/2019, de 22 de abril, por el que se establecen las disposiciones de aplicación de la reglamentación de la Unión Europea en el sector del lúpulo, y se aprueban las bases reguladoras para concesión de ayudas estatales de minimis destinadas a dicho sector.

06/11/2024

Real Decreto-ley 6/2024, de 5 de noviembre, por el que se adoptan medidas urgentes de respuesta ante los daños causados por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) en diferentes municipios entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre de 2024.

07/11/2024

Resolución de 5 de noviembre de 2024, de la Secretaría General del Tesoro y Financiación Internacional, por la que se actualiza el Anexo 1 incluido en la Resolución de 4 de julio de 2017, de la Secretaría General del Tesoro y Política Financiera, por la que se define el principio de prudencia financiera aplicable a las operaciones de endeudamiento y derivados de las comunidades autónomas y entidades locales.

Orden PJC/1222/2024, de 6 de noviembre, por la que se publica el Acuerdo del Consejo de Ministros de 5 de noviembre de 2024, por el que se declara «Zona afectada gravemente por una emergencia de protección civil» el territorio damnificado como consecuencia de la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) que ha afectado a amplias zonas de la Península y Baleares entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre de 2024.

08/11/2024

Ley Foral 15/2024, de 14 de octubre, de modificación del Decreto Foral Legislativo 251/1993, de 30 de agosto, por el que se aprueba el Texto Refundido del Estatuto del Personal al servicio de las Administraciones Públicas de Navarra.

09/11/2024

Ley 4/2024, de 8 de noviembre, básica de agentes forestales y medioambientales.

Ley 5/2024, de 8 de noviembre, básica de bomberos forestales.

11/11/2024

Instrucción de 5 de noviembre de 2024, de la Dirección General de Seguridad Jurídica y Fe Pública, por la que se modifica la Instrucción de 25 de octubre de 2022, sobre el derecho de opción a la nacionalidad española establecido en la disposición adicional octava de la Ley 20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática.

12/11/2024

Real Decreto-ley 7/2024, de 11 de noviembre, por el que se adoptan medidas urgentes para el impulso del Plan de respuesta inmediata, reconstrucción y relanzamiento frente a los daños causados por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) en diferentes municipios entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre de 2024.

Real Decreto 1139/2024, de 11 de noviembre, por el que se regulan el límite máximo de las ayudas de minimis en el sector agrícola y pesquero y el procedimiento para garantizar que no se sobrepasan los

topes nacional y sectorial establecidos en la normativa europea.

14/11/2024

Ley Orgánica 5/2024, de 11 de noviembre, del Derecho de Defensa.

Decreto-ley 5/2024, de 24 de junio, por el que se modifica la Ley 6/2022, de 27 de diciembre, de cambio climático y transición energética de Canarias.

Decreto-ley 6/2024, de 31 de julio, de modificación urgente de la Ley 13/2007, de 17 de mayo, de Ordenación del Transporte por Carretera de Canarias.

Decreto-ley 7/2024, de 31 de julio, de medidas urgentes para la reducción de la temporalidad, la gestión eficiente y la calidad en el empleo público de la Administración Pública de la Comunidad Autónoma de Canarias, así como para la protección de la infancia en el ámbito de los juegos de azar y apuestas.

Decreto-ley 8/2024, de 30 de septiembre, por el que se prorroga la aplicación del tipo cero en el Impuesto General Indirecto Canario, para la recuperación de diversas actividades en la isla de La Palma.

15/11/2024

Orden HAC/1274/2024, de 14 de noviembre, por la que se regulan las operaciones de cierre del ejercicio 2024 relativas al presupuesto de gastos y operaciones no presupuestarias.

Resolución de 11 de noviembre de 2024, de la Dirección General del Tesoro y Política Financiera, por la que se revisan y se publican los precios de venta al público de monedas de colección.

Boletín Oficial Comunidad de Madrid



08/11/2024

Reglamento Comisión Jurídica Asesora – Decreto 100/2024, de 6 de noviembre, del Consejo de Gobierno, por el que se modifica el Decreto 5/2016, de 19 de enero, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba el Reglamento de Organización y Funcionamiento de la Comisión Jurídica Asesora de la Comunidad de Madrid.

15/11/2024

Planes de estudios – Decreto 102/2024, de 13 de noviembre, del Consejo de Gobierno, por el que se modifican cuarenta y un decretos por los que se establecen para la Comunidad de Madrid planes de estudios de ciclos formativos de grado medio.

Planes de estudios – Decreto 103/2024, de 13 de noviembre, del Consejo de Gobierno, por el que se modifican setenta y seis Decretos por los que se establecen para la Comunidad de Madrid planes de estudios de ciclos formativos de grado superior.



04/11/2024

Directiva (UE) 2024/2808 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por la que se modifica la Directiva 2014/62/UE en lo que respecta a determinadas obligaciones de presentación de información

Reglamento (UE) 2024/2799 de la Comisión, de 25 de octubre de 2024, por el que se establece el cierre de las pesquerías de boquerón en la zona 8 para los buques que enarbolan pabellón de España

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2794 de la Comisión, de 31 de octubre de 2024, por el que se modifica y corrige el Reglamento de Ejecución (UE) 2021/1378 en lo que respecta al reconocimiento de determinados organismos de control de conformidad con el artículo 46 del Reglamento (UE) 2018/848 del Parlamento Europeo y del Consejo como competentes para llevar a cabo controles y expedir certificados ecológicos en terceros países a efectos de las importaciones de productos ecológicos en la Unión

05/11/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2835 de la Comisión, de 4 de noviembre de 2024, por el que se establecen plantillas relativas a las obligaciones de transparencia informativa de los prestadores de servicios intermediarios y de los prestadores de plataformas en línea en virtud del Reglamento (UE) 2022/2065 del Parlamento Europeo y del Consejo

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2833 de la Comisión, de 31 de octubre de 2024, por la que se modifica el anexo de la Decisión de Ejecución (UE) 2023/2447, sobre medidas de emergencia en relación con los brotes de gripe aviar de alta patogenicidad en determinados Estados miembros

06/11/2024

Decisión (PESC) 2024/2846 del Consejo, de 5 de noviembre de 2024, por la que se modifica la Decisión (PESC) 2021/509 por la que se crea un Fondo Europeo de Apoyo a la Paz

Decisión n.º 1/2024 del Consejo de Asociación establecido por el Acuerdo de Comercio y Cooperación entre la Unión Europea y la Comunidad Europea de la Energía Atómica, por una parte, y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, por otra, de 5 de noviembre de 2024, por la que se modifica el anexo 3 del Acuerdo de Comercio y Cooperación entre la Unión Europea y la Comunidad Europea de la Energía Atómica, por una parte, y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, por otra (normas de origen específicas por productos)

07/11/2024

Reglamento (UE) 2024/2838 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por el que se modifican los Reglamentos (UE) n.º 1379/2013, (UE) n.º 167/2013 y (UE) n.º 168/2013 en lo que respecta a determinadas obligaciones de presentación de información

Directiva (UE) 2024/2839 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por la que se modifican las Directivas 1999/2/CE, 2000/14/CE, 2011/24/UE y 2014/53/UE en lo que respecta a determinadas obligaciones de presentación de información en los ámbitos de los alimentos y los ingredientes alimentarios, el ruido al aire libre, los derechos de los pacientes y los equipos radioeléctricos

08/11/2024

Reglamento (UE) 2024/2747 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 9 de octubre de 2024, por el que se establece un marco de medidas relativas a una emergencia del mercado interior y a la resiliencia de

dicho mercado y se modifica el Reglamento (CE) n.º 2679/98 del Consejo (Reglamento de Emergencia y Resiliencia del Mercado Interior)

Reglamento (UE) 2024/2748 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 9 de octubre de 2024, que modifica los Reglamentos (UE) n.º 305/2011, (UE) 2016/424, (UE) 2016/425, (UE) 2016/426, (UE) 2023/988 y (UE) 2023/1230 por lo que respecta a los procedimientos de emergencia para la evaluación de la conformidad, la presunción de conformidad, la adopción de especificaciones comunes y la vigilancia del mercado debidos a una emergencia del mercado interior

11/11/2024

Reglamento (UE) 2024/2803 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, relativo a la realización del Cielo Único Europeo, (versión refundida)

Directiva (UE) 2024/2831 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, relativa a la mejora de las condiciones laborales en el trabajo en plataformas

Reglamento Delegado (UE) 2024/2867 de la Comisión, de 2 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2018/848 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a la presentación del logotipo de producción ecológica de la Unión Europea

12/11/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2850 de la Comisión, de 11 de noviembre de 2024, relativo a la lista de Estados que se considera que están aplicando el CORSIA a efectos de la Directiva 2003/87/CE del Parlamento Europeo y del Consejo respecto a las emisiones de 2024

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2849 de la Comisión, de 11 de noviembre de 2024, relativa a la liquidación de las cuentas de los organismos pagadores del Reino Unido correspondientes al ejercicio financiero de 2023 en lo referente a las deudas resultantes de los gastos financiados por el Fondo Europeo Agrícola de Garantía (FEAGA) en el período de programación 2014-2020 y el período de programación 2007-2013

13/11/2024

Reglamento (UE) 2024/2858 de la Comisión, de 12 de noviembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2019/1871 en lo que respecta a la aplicación de valores de referencia para los nitrofuranos y sus metabolitos en el colágeno

Reglamento (UE) 2024/2862 de la Comisión, de 12 de noviembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2023/1803 en lo referente a la Norma Internacional de Contabilidad 21

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2861 de la Comisión, de 12 de noviembre de 2024, por el que se establecen normas técnicas de ejecución para la aplicación del Reglamento (UE) 2023/1114 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los medios técnicos para la difusión pública adecuada de información privilegiada y para el retraso de la difusión pública de dicha información

14/11/2024

Reglamento (UE) 2024/2809 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por el que se modifican los Reglamentos (UE) 2017/1129, (UE) n.º 596/2014 y (UE) n.º 600/2014 para hacer que los mercados de capitales públicos de la Unión resulten más atractivos para las empresas y para facilitar el acceso al capital a las pequeñas y medianas empresas

Directiva (UE) 2024/2810 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, relativa a las estructuras de acciones con derechos de voto múltiple en sociedades que solicitan la admisión a cotización de sus acciones en un sistema multilateral de negociación

Directiva (UE) 2024/2811 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por la que se modifica la Directiva 2014/65/UE para que los mercados de capitales públicos de la Unión ganen

atractivo entre las sociedades, y para facilitar a las pequeñas y medianas empresas el acceso al capital, y por la que se deroga la Directiva 2001/34/CE

Directiva (UE) 2024/2841 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por la que se establecen la Tarjeta Europea de Discapacidad y la Tarjeta Europea de Estacionamiento para personas con discapacidad

Decisión 1/2024 del Comité Mixto para el reconocimiento mutuo de las cualificaciones profesionales, de 10 de octubre de 2024, por la que se establece un acuerdo sobre el reconocimiento mutuo de las cualificaciones profesionales de los arquitectos

15/11/2024

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2767 de la Comisión, de 30 de octubre de 2024, por la que se determinan, de conformidad con el Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo, los valores de referencia para el período comprendido entre el 1 de enero de 2025 y el 31 de diciembre de 2026 de cada productor o importador que haya introducido de manera lícita hidrofluorocarburos en el mercado de la Unión entre el 1 de enero de 2021 y el 31 de diciembre de 2023

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2866 de la Comisión, de 13 de noviembre de 2024, por la que se excluyen de la financiación de la Unión Europea determinados gastos efectuados por el Reino Unido con cargo al Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader)

El *avance* no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el *avance* se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el *avance* tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el *avance* responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el *avance* es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a avance@gomezdemercado.es.